
	
　現在、経済財政諮問会議や財政制度等審議会から、相次い
で教職員定数の合理化計画を策定すべきとの意見が出ている
ことに関し、PTAとして教職員定数削減ありきで議論されて
いる状況を憂慮しています。
そこで、このたび市P連では、教職員の合理化計画に反対す

る緊急要望を京都市長及び教育長へ提出しました。
公益社団法人日本PTA全国協議会においても、内閣総理

大臣、内閣特命担当大臣、財務大臣等に同様の要望書が提出さ
れています。

（後列左から）		会計　森岡葉子（乾隆幼Ｔ）、会計　村上英明（西京高Ｔ）	
	庶務　野中哲也（桃山東小Ｔ）、庶務　山下綾子（桃陵中Ｔ）、庶務　田邉滋人（呉竹総合Ｔ）

（前列左から）		副会長　久保川芳弘（二条城北小Ｐ）、副会長　中村照代（中京もえぎ幼Ｐ）	
	会長　奥野貴史（上京中Ｐ）、副会長　岡千栄子（呉竹総合Ｐ）、副会長　村上久明（西京高Ｐ）

緊急要望書提出

平成27年度 市P連役員紹介

今こそ を!!チカラのATP
6月16日、市P連5校種の新会長が門川市長と在田教育

長のもとへ表敬訪問に伺い、それぞれの校種の活動方針
や抱負を伝えました。

門川市長からは、「教育委員会制度が改正される中、
本市では法の枠を超えて、市民力・地域力・文化力を
最大限に生かした“拡大版”総合教育会議を開催したい。
PTAの皆さんにもぜひご参画いただき、熱く意見交換
し、お互いの立場で実行に活かす取組を進めていきま
しょう。」と市政への参画を依頼されました。
また、在田教育長からは「PTAの皆様には、日頃から

子どもたちの健全育成のために御活動いただき感謝し
ています。子どもたちの健やかな環境づくりのために、
教職員、保護者、地域がもっとおせっかいになって、意
見すべき時には意見し、口に出して行動できる関係づく
り、地域づくりを進めていきたいですね。」と激励のメッ
セージをいただきました。

6月17日、京都アスニーにて、第33回京都市PTA連絡協議会研修会が開催さ
れました。
平成26年度新家会長から市P連活動の想いが込められた申し送り書が、平成27

年度奥野会長へ手渡され、27年度市P連がスタートしました。
研修会では、10年程前に「PTA広報紙講座」の講師として京都市のPTAに関わっ

ていただいていた、株式会社京都新聞ホールディングス監査役　上野孝司氏に、
「人と交わり　子は育つ　〜少年老い易く　学(がく)　成り難し〜」と題し、ご
講演いただきました。「近年PTA組織の在り方がメディアを通じて全国的に問わ
れていますが、組織の現状維持は100歩後退と同じ。どんどん改革していって参
加しやすいPTA活動にしていって欲しい」との熱いメッセージをいただきました。

敬称略・順不同

1. PTA 会長　5 年歴任
坂井　良太朗　（西京極小）
坂田　卓也　　（桂川小）
田渕　保雄　　（横大路小）
中島　正博　　（烏丸中）
小島　英裕　　（京都御池中）
山本　宗　　　（勧修中）
田所　賢二　　（桂中）
永渕　冨士男　（向島中）
青山　優子　　（向島東中）
深栖　肇子　　（塔南高）

2. PTA 役員等　5 年歴任
≪小学校≫	
佐野　秀男　　（正親小）
木村　亜矢　　（西大路小）
木本　久美子　（東山開睛小）
寺田　恵伊子			（小野小）
小林　知子　　（大宅小）
榊原　まり子　（大宅小）

≪総合支援学校≫
今井　志保里			（東総合支援）
俣野　絵里果			（西総合支援）
藤井　左紀子　（呉竹総合支援）

≪高等学校≫
飯田　珠美　　（洛陽工業高）
山下　敦子　			（伏見工業高）
内海　日出子			（堀川高）
安井　ゆかり			（堀川高）
中島　直樹　　（日吉ヶ丘高）

≪中学校≫	
河原畑　淳子		（衣笠中）
福田　理恵		　（烏丸中）
小林　圭子					（朱雀中）
安藤　祐子		　（京都御池中）
渡部　幸恵	　	（京都御池中）
岡本　祥子					（西ノ京中）

上田　かおり		（西ノ京中）
山極　見季　		（西ノ京中）
辻本　有余					（下京中）
島井　明美　		（修学院中）
菅　　昇子					（修学院中）
久保　優佳					（洛北中）
定元　正代		　（東山泉小・中）
西　　美佳		　（音羽中）
中川　眞奈美		（花山中）
服部　静代	　	（花山中）
安東　幾代　		（樫原中）
犬飼　陽子　		（藤森中）
細矢　希代恵		（桃陵中）

　研修会同日、単位PTAで会長又は役員としてご尽力された方々に、感謝状が贈
呈されました。今年度の受賞者は、会長歴任者10名、役員歴任者33名でした。
　今後もPTA活動を通じて得られた経験を活かし、それぞれの地域で、「京都はぐ
くみ憲章」の実践の輪を広げる取組を進めていただきますようお願いします。

平成26年度　感謝状贈呈

市長・教育長のもとへ
表敬訪問

第33回 市P連研修会開催！！

本年度京都市PTA連絡協議会　会長を務めさせていただき
ます、奥野貴史と申します。
本年度は市P活動テーマを、平成26年度からの申し送りを

受け、「Let'	 s	get	 together〜さぁみなさん、ご一緒に〜」と
させていただきました。
子どもたちを取り巻く環境はめまぐるしく変化しています。

そのような中で、私たちは、京都はぐくみ憲章の理念を高く掲
げ、全国的に珍しい幼稚園、小学校、中学校、高等学校、総合支
援学校の5校種が手を取り合い、またそれぞれの学校が地域と
深く結びつき、P（保護者）とT（教職員）、そして地域の方々が結
びつき、子どもを育んでいかなければいけないと思います。
同時に我々保護者は人と人の絆の重要性を認識し、規範意識

の向上に努めなければなりませんし、先生方といい意味での緊
張感を持ちつつ、学校の応援団として、校長先生をはじめとし
た先生方とともに、より良い学校、子どもにとっての理想の学
校を作っていく努力をしなければならないと思います。
子どもに関わる全ての大人がベストを尽くすことで、きっと

素晴らしいPTA活動ができると思います。
Let'	s	get	together　共に頑張りましょう!!

市P連　奧野会長挨拶
Let' s get together 〜さぁみなさん、ご一緒に〜

1 市P連ホームページ:http//www.kyoto-pta.jp/　メールアドレス:kyoto-pta@edu.city.kyoto.jp

☎075（801）1177【	相談時間	】10時〜16時30分
育児のこと・しつけのこと・子どもの教育など悩みを抱える方は、誰でもお気軽にお電話ください。秘密は固く守られます。　

※火曜（祝日の場合は翌日も）・日曜・祝日・年末年始は休み

発行

▲

�京都市 PTA連絡協議会・京都市教育委員会
お問合せ先

▲

�京都市 PTA連絡協議会事務局�TEL:075-801-4796
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幼P連小P連

はぐちゃん

はぐくみ委員会・親まなび委員会
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催
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し
た
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平
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27
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連
総

会
及
び
講
演
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行
な
わ
れ
ま
し
た
。
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は
中
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会
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が
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今
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っ
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、
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験
か
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感
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熱
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連
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ま
ず
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園
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換
と
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「
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ら
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し
ま
し
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。

続
く
講
演
会
で
は
、「
京
都
水

族
館
」
地
域
教
育
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
担
当
岡
崎
先
生
、河
村
先
生
よ

り
ご
講
演
い
た
だ
き
ま
し
た
。

イ
ル
カ
飼
育
の
経
験
か
ら
、信

頼
関
係・コ
ミ
ュ
ニ
ー
ケ
ー
シ
ョ

ン
・
主
体
性
の
尊
重
・
集
団
で

育
つ
力
の
大
切
さ
を
語
ら
れ
、イ

ル
カ
飼
育
と
子
育
て
の
共
通
点

が
垣
間
見
れ
、こ
れ
か
ら
の
子
ど

も
と
の
接
し
方
の
い
い
勉
強
に

な
り
ま
し
た
。

小Ｐ連副会長
新家 忠弘（陵ヶ岡小）

小Ｐ連庶務
東谷 和樹（朱雀第七小）

小Ｐ連会計
千賀 修（小野小）

小Ｐ連庶務
岩佐 恭子（紫野小）

小Ｐ連副会長
西尾 美智代（正親小）

小Ｐ連庶務
山内 一正 
（上高野小）

よろしくお願いします！

幼
P
連
新
体
制
が

ス
タ
ー
ト
！

“
と
も
に
楽
し
も
う
”
を
テ
ー
マ
に

講演される岡崎先生

新役員紹介
後列左より　
渉　　外 　岡本 早映子（みつば幼）
庶　　務　小林 しのぶ（翔鸞幼）
副 会 長   赤澤　麻由（伏見住吉幼）
副 会 長   浅井　明子（西院幼）
前列左より
会計監査　扇谷　暁子（乾隆幼）
会　　長　中村　照代（中京もえぎ幼）
行　　事　芹澤　宏江（深草幼）　
会　　計　京極　広美（伏見板橋幼）

チャレンジ
子どもたちは無限の可能性を持って

います。難しいと思う事にも失敗を恐
れず、夢や希望に向かってチャレンジ
して欲しいと願っています。そして私
たち大人自身も、それを応援すると同
時に、子どもたちと共に学び成長して
いくことが大切だと考えています。

ともにチャレンジしていきましょう!!

小Ｐ連会長
久保川 芳弘（二条城北小）

子どもを育める幸せを感じ、 
子どもも大人も共に 
成長出来るPTAを目指し、 
チャレンジします。

子どもたちと私たち親の笑顔が、 
一度でも多くみられるように、 
自分にできることに 
チャレンジしていきます!

全てに挑戦、全てに全力で。 
子どもたちのために、 
久保川会長とともに頑張ります!

どんなことにも子どもたちと 
保護者の方への責任を 
意識して活動していきたい 
と思います。

子どもは国の宝。その子ども
たちの健やかな成長には大人
も勉強や経験が必要です。　 
一年間勉強のつもりで　　 
がんばります。

子どもを真ん中に、 
みんなが笑顔になれる 
PTAを目指して、 
この一年頑張ります!

「
先
生
の
お
話
を
も
っ
と
聞
き
た
い

場
合
は
ど
う
し
た
ら
良
い
で
す
か
？
」
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ロ
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に
京
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憲
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に
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人のやる気は自分自身の気持ちと、まわりの人の気持ち次第で何倍にも
なります！ やるからには食わず嫌いせずに頑張っていきましょう。
一年間どうぞよろしくお願いします。

今年度の中P連親まなび委員会のスローガンが決まりました。

今年度の小P連はぐくみ委員会のスローガンが決まりました。

中学生が最先端の知にふれる。
実験、工作、自然観察をはじめとした体験型の授業や特別講義  喜 楽 

新役員紹介
後列左より　
会　　計 　吉井 　朗夫（上京中）
庶　　務　蒲田       悟（中京中）
庶　　務　村田　 敏郎（修学院中）
副 会 長  三木　 幸彦（太秦中）
庶　　務　山本       宗（勧修中）
副 会 長   山本       純（深草中）
前列左より
会　　計　今村 志津子（久世中）
庶　　務　今野　 圭子（近衛中）
会　　長　奥野　 貴史（上京中）　
庶　　務　南       美音（神川中）
親まなび　平田 由里子（近衛中）
副 会 長 　山下　 綾子（桃陵中）

～一生懸命がんばって共育しあえる仲間に～

～未来へ笑顔のプレゼント～

はぐくみ代表17人力を合
わせ、みんなが共に育み
あえる仲間になれるよう
頑張っていきたいと思い
ます。

小Ｐ連
はぐくみ委員長
濱川 佳子（待鳳小）

夢を追いかけてますか？ 
希望に満ち溢れてますか？ 
子どもたちと共に明日に 
向かって「チャレンジ!」

常に「Keep on Smiling! 」で!! よろしくお願いします!!

講演される和崎氏

今年度の中P連スローガンは“喜楽”
PTAには“喜怒哀楽”のうち怒と哀は必要ない!!子どもとともに喜び、
子どものために楽しもう!との思いからこのスローガンに決定しました。
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後列左から　 高橋 宥善（理事・桃陽）、中東 朋子校長（会計・桃陽）、小林 一義校長（理事・西）、 
加藤 勉校長（理事・北）、田邉 滋人校長（庶務・呉竹）、加地 宝治校長（理事・東）、 
松田 実校長（理事・白河）、竹内 香校長（理事・鳴滝）

前列左から　 横山 朋子（会計監査・北）、菅野 直行（理事・西）、清野 嘉奈子（副会長・北）、 
岡 千栄子（会長・呉竹）、今井 志保里（副会長・東）、比嘉 光雄（理事・白河）、 
麻田 由希美（理事・鳴滝）

Ｐフェス、
　　行こう！
Ｐフェス、
　　行こう！

総P連東総合
　創立40周年記念式典にPTAで
ダンスを踊ります。次の10年に
つながるダンスを考えてます。
西総合
　子ども達の未来は笑顔で溢れて
いますか？さあ共に考えましょう。
白河総合
　白河・東山のPTA共働を考え、
環境整備します。

鳴滝総合
　子どもたちの今と将来の生活を
PTAと学校・地域がともに考えます。
桃陽総合
　本校・分教室の保護者が一緒に
なって、楽しいつながりを考えます。

北総合
　地域とともに歩む北総合の
PTAとして、子どもたちと地域を
つなぐ架け橋となるPTA活動を
考えます。

み
ん
な
で

考
え
る
一
年

京
都
市
立
総
合
支
援
学
校
P
T
A
会
長
　
岡  

千
栄
子

  

（
呉
竹
総
合
支
援
学
校
　

P
T
A
副
会
長
）

後列左から
中島 直樹（日吉ケ丘高校会長）
石原    勝 ( 紫野高校会長 )
鈴木 幸二（洛陽工業高校会長）
星加 磨紀（銅駝美術工芸高校会長）

前列左から
小倉 陽子（伏見工業高校会長）
束原 真美（京都堀川音楽高校会長） 
村上 久明（西京高校会長）
森里 龍生（堀川高校会長）
深栖 肇子（塔南高校会長）

主　　催：京都大学　　共　　催：京都市教育委員会
対　　象：中学生（保護者不可）
会　　場：京都大学吉田キャンパス
申込方法： 学校を通じて、または京都大学ホームページの申込フォームから

http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/social/junior/index.html
申込期間：7月1日（水）〜7月31日（金）

会　　場：京都コンサートホール　大ホール
演奏曲目：ジョン・ラター「MAGNIFICAT」より他
入場方法：当日先着順・入場料無料（但し、未就学児は入場不可）

　第18回PTAフェスティバルが、平成27年12月12日（土）に国立京都国際会館
イベントホールにて開催されることが決定しました。
　PTAステージ発表、PTA活動コーナー等、子どもと大人が一緒になって楽し
める出し物を大募集！詳しくは9月に配布される募集要項をご覧ください。

12/12
一緒に会場を

盛り上げ
 ましょう！

中学生が最先端の知にふれる。
実験、工作、自然観察をはじめとした体験型の授業や特別講義
開催日：平成27年9月13日（日）9時半〜17時半

お問い合せ先： 京都大学教育推進・学生支援部教務企画課「ジュニアキャンパス担当係」
TEL：075-753-2528（平日13時〜17時）

お問い合せ先：京都市教育委員会　生徒指導課　TEL：075-213-5622
　　　　　　 京都市少年合唱団ホームページ　http://www.kcjcc.jp

参加費
（教材費含む）
中学生
2,000円

幼児の託児室を設けます。
（1人：1,000円・要予約）
〈対象年齢〉満1歳以上就学前まで
〈申込期限〉平成27年7月31日（金）
〈申 込 先 〉京都市教育委員会
　　　　　生徒指導課
　　　　　TEL：075-213-5622

日　　時： 平成27年8月16日（日）
開場：午後1時15分　開演：午後2時
終演：午後4時30分（予定）

　京都市少年合唱団は、加藤完二音
楽監督（本合唱団第13期修了生）の
下、京都市立京都堀川音楽高校を練
習拠点として活動しています。
　今年度は41名の新入団員を迎え、
総勢215名でお送りするハーモニー
を、ぜひお楽しみください。

京都市少年合唱団 第66回 定期演奏会の開催
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うちの学校はこれを考えます。
みんなが考える一年。

高P連

すべての人に伝えたい…
暮らしに役立つ情報や、さまざまな機器がいっぱい‼

第18回
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※就学援助の認定を受け 
ている世帯について
は、参加費が免除とな
ります。詳しくは学校
におたずねください。

日　　時：平成27年10月24日(土)
　　　　　10時〜15時
　　　　　 (受付9:30開始・14:30受付終了)

開催場所： 呉竹総合支援学校
  (伏見区桃山)

3

新
体
制
で

力
強
く
ス
タ
ー
ト

京都大学



特集
第37回広報紙コンクールの第一次審査入選作品が決定しましたので、その一部を紹介します。
躍動感のある写真!会員が関心をもって読める内容!!どの作品もアイデア溢れる素晴らし
いものばかりです!!是非、各単Pの広報紙づくりの参考にしてください!!

ここが
すばらしい!

ここが
すばらしい!

桂東小学校

旭丘
中学校

朱雀第四
小学校

東山開睛館

審査員講評
教職員もPTA役員
も生徒も、みんなが
参加する紙面。「情
熱」をテーマに、ユー
モアを混えつつ、学
校への関心を呼ぶ紙
面に仕上げている。

審査員講評
特集面のタイトルを写真にか
ぶせ、中面に誘導させてい
る。適切な見出しをとってお
り、どの記事も読みやすい。

審査員講評
学校で行われた１年生と保護者対象の給食
試食会を広報委員が取材。当日のレポートだ
けではなく、栄養教諭の談話、給食調理員へ
のインタビューを組み合わせ、読み応えのあ
る特集に仕上げてある。

今年も力作ぞろいでした!!

PTA感想
教職員とPTAが一体
となって作っている
感じが伝わってきま
す。旭丘中に通いた
くなりました。

審査員講評
管理用務員さんの校内
植栽の取組を紹介。本
人に取材した記事、校長
先生のコメントを掲載し
ており、PTAだからこ
そ伝えることのできる温
かいニュースに仕上がっ
ている。素晴らしい。

審査員講評
「こどもは洋食が好きだ
と思っていませんか?」
という見出しはキャッ
チーで惹きつけられる!

審査員講評
見開きの紙面を使った児童･保
護者への給食アンケートは読
み応えがある!和食が意外と受
け入れられていることや揚げ
物がまさかのランク外など、
結果も興味深い。

PTA感想
「ダークホースはひじきとほうれ
ん草」という見出しが面白い!
全体的にPTA会員が興味を惹
きつけられる内容になってい
て、すばらしい!

PTA感想
表紙に目次がある
と読みやすいね。

広報誌コンクール入選作品紹介

ここがすばらしい
!

ここがすばらしい
!

審査員講評
イラストをうまく活用
していて、楽しそうな
表紙に仕上げている。
表紙のページには必ず
PTA活動をレポート。
しっかりした記事を掲
載している!

教育タイムズ 対象者
1000名
に拡大！

試 験 日 		12月13日㈰	10:00から90分間
対 象 		京都市内在住在学の中学生･高校生
受 験 料 		無料
申込期間 		 9月1日㈫～ 9月30日㈬予定
問合せ先 		教育委員会生涯学習部（☎251-0457）

～「おもてなし」ができる人材の育成を目指して～
第12回「京都・観光文化検定試験」
中学生･高校生も３級にチャレンジ！

みなさんは京都のことをどれくらい知ってい
ますか?
どれくらい京都のことを伝えられますか?
あなたも京都商工会議所が実施する「京都検
定3級」に挑戦して「京都通」を目指しましょう!

PTA感想
色使いやレイアウトが素晴らしく、
文字の大きさも統一されているので
読みやすい。

※詳しくは、学校を通じてお知らせします。

1読みやすさ、見やすさ（編集、レイアウト）
2印刷技術の良否（文字・写真）
3全体の仕上がり

京都市立翔鸞小学校PTA　
京都市立二条城北小学校PTA
京都市立朱雀第四小学校PTA
京都市立修学院小学校PTA	
京都市立桂小学校PTA
京都市立桂東小学校PTA　

小学校の部

京都市立旭丘中学校PTA
京都市立九条中学校PTA
京都市立東山開睛館PTA
京都市立双ヶ丘中学校PTA

中学校の部

受賞校一覧 審査基準
内容審査

印刷内容

1PTA活動の実態を掲載しているか
2会員が関心をもって読む内容か
3会員の生の声が反映されているか
4積極的な企画、アイデアがみられるか
5 �社会教育の一環として地域との
連帯感があるか
6�記事を生かす写真の利用がされているか
7発行回数は適当か
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